

Frankfurter

Neue Presse

Samstag, 28. November 2015
Jahrgang 70 · Nr. 277

Tages Anzeiger



Traffiq bringt alle schneller zur Kultur für alle

Frankfurt. Den Frankfurter Kulturpass gibt es ab sofort auch in der „Verkehrinsel“ an der Hauptwache, dem sogenannten Mobilitätszentrum. Mit dem Pass des Vereins „Kultur für alle“ sind alle Frankfurter, die von staatlicher Grundsicherung leben, bei über 200 Kulturinstitutionen zum Eintrittspreis von einem Euro (Kinder bis 13 Jahre die Hälfte) willkommen.

„Die Arbeit des Vereins und sein Kulturpass verdient unsere besondere Anerkennung und ist jede Unterstützung wert“, so Hans-Jörg von Berlepsch, Geschäftsführer der Nahverkehrsgesellschaft Traffiq.

Geleitet wird der Hilfsverein von dem Musikproduzenten Götz Wörner. „In der Verkehrinsel können all die Menschen auf den Kulturpass hingewiesen werden, die dort ihre ermäßigte Wochen-, Monats- oder Jahreskarte unter Vorlage des Frankfurt-Passes erwerben. Besonders die Schüler haben wir im Rahmen unserer Kampagne ‚Kultur für alle Kids‘ hier im Blick“, so Wörner.



Götz Wörner

Der Kulturpass kostet 13 Euro, Kinder bis 13 Jahre zahlen die Hälfte. Es muss ein Frankfurt-Pass oder ein Grundsicherungsbescheid vorgelegt werden. Mehr dazu: www.kulturpass.net.

red